



# 御在所の風

# 2

志布志市立田之浦小学校  
学校だより 文責：長野則子  
令和4年2月22日発行

教育目標 「心豊かでたくましい体をもち、自ら学ぶ『田之浦っ子』を育成する」  
めざす子どもの姿 【やさしく】思いやりの心をもち、相手を尊重できる子  
【かしこく】自ら学び、考え、粘り強く学習を続ける子  
【たくましく】命の大切さを知り、自ら鍛える子



## 学年の締めくくり～3学期のめあて達成をめざして～

校長 長野 則子



立春も過ぎ暦の上では春になりましたが、まだまだ寒い日が続いています。しかし、1年生の児童が「先生、きれいなお花が咲いていますよ。」と、玄関のプランターに植えられたパンジーや学級園の花が咲き始めたことを、5年生の児童が「先生、池にカエルの卵がたくさんあります。カエルも3匹見つけました。」と、春の訪れを教えてくださいました。

2月も下旬、3学期もいよいよあと1月ほどとなりました。各教室では、学年の締めくくりに取り組んでいます。

3学期の始業式、子供たちに3学期のめあてを立てて取り組んでほしいと話をしました。そして、先日の全校朝会では、子供たちの立てためあての達成について話をしました。子供たちのめあては、各教室に掲示されています。子供たちのめあてを見ると、学習面では「漢字を覚える、字をきれいに書く、計算の力をつける」、生活面では「あいさつ、返事をしっかりする」ということが多いでした。このめあてを達成するために、子供たちにはどんなことに取り組んだらいいのかを考えて実行してほしいと思います。毎日漢字練習を続ける、習った漢字は日記などで使う、書き順に気を付けて書く、計算練習毎日10問など、ぜひ継続して取り組んでほしいと思います。

また、「あいさつ、返事」は、習慣になるよう毎日意識して実践してほしいと思います。子供たちの朝や帰りのあいさつはとても素晴らしいのですが、昼間の来客の方へのあいさつがもう少しだと感じていました。全校朝会でこの話をしたところ、その日の掃除時間に玄関で掃除をしていた子供たちが、来校された方に元気なあいさつをしてくれました。あいさつをした後の子供たちの笑顔がとても印象的で、「すてきなあいさつでしたね。」と声をかけました。あいさつや返事は、私たち大人もしっかりと手本にならなければならないと思うとともに、子供たちの返事を待たずに話をしてしまうことがある自分を反省することでした。

間もなく3月を迎え、いよいよ卒業・学年の修了の時期を迎えます。子供たちが3学期のめあてをしっかりと達成し、学年の締めくくりができるよう、称賛や励ましをしていきたいと思います。御家庭でも、家庭学習への取組、家庭内でのあいさつや返事がしっかりとできるよう、子供たちへの声かけや励ましをよろしく願いいたします。

